



Inflación

Señor Director:

La cifra de inflación correspondiente a julio, de 0,9% mensual, superó ampliamente las expectativas del mercado y en doce meses, el IPC acumula un 4,3%, alejándose del rango meta y poniendo en entredicho nuevos recortes en la Tasa de Política Mo-

netaria (TPM), actualmente en 4,75%.

Resulta especialmente preocupante la presión en el precio de los alimentos, que subieron 0,9% en julio, afectando desproporcionadamente a los sectores más vulnerables. A ello se suman el alza en energía y el reajuste de la UF, que impactará directamente en arriendos, dividendos hipotecarios y servicios básicos.

Este escenario exige prudencia en la conducción de la política monetaria, pero también una acción decidida del Ejecutivo para mitigar el impacto social de la inflación. Medidas focalizadas en

subsidios energéticos, apoyo a la alimentación y contención de precios en sectores estratégicos pueden ser clave para evitar que el alza del costo de la vida se traduzca en mayor desigualdad y malestar social.

Gustavo Díaz

Economista Instituto Libertad